

Viernes 6 de marzo de 2015

*"No hay sino una
regla verdadera de
progreso: supérate a
ti mismo."
A. Madero*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.16

Euro

16.76

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Analistas recortan previsión del PIB

Recortan especialistas en economía del sector privado sus expectativas de crecimiento para este año hasta 3.08% desde 3.29%, un segundo ajuste consecutivo en este año, según los resultados de la Encuesta de Expectativas que aplica el Banco de México (Banxico). Las previsiones de los analistas en este nivel están por debajo del límite inferior del rango de crecimiento esperado por la Secretaría de Hacienda, que se ubica entre 3.2 y 4.2 por ciento. Los principales factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico son, en orden de importancia: los problemas de inseguridad pública (24% de las respuestas y el de mayor frecuencia por decimoquinto mes consecutivo); el precio de exportación del petróleo (16% de las respuestas), y la debilidad del mercado interno (13% de las mismas).

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"La política fiscal debe ser mucho más sensible"

A pesar de que la reforma fiscal aprobada en octubre de 2013 era necesaria para México, los cambios que introdujo no necesariamente consideraron excepciones, lo que afecta a algunos empresarios del país, afirma el empresario Alfredo Harp Helú. En entrevista con EL UNIVERSAL, el fundador de la casa de bolsa Acciones y Valores de México destaca que en algunas partes es la reforma que se requería, "pero en otras debe ser mucho más sensible". En su faceta de filántropo, el ex banquero explica que trata con artesanos y buena parte de ellos son de pueblos que ni siquiera tienen servicio de internet.

 **El Financiero**

Estalla polémica por prueba piloto de INE-Banamex

La prueba piloto puesta en marcha por el Instituto Nacional Electoral (INE) con Banamex para validar los datos de la credencial de elector y la huella digital viola la Ley Federal de Protección de Datos Personales, según especialistas, aunque los diputados ya avalaron la medida. El proyecto sirve para que instituciones públicas y privadas puedan validar en un futuro en tiempo real la legalidad, no sólo de la identificación emitida por el órgano electoral, sino también de verificar que la huella digital corresponde a la persona registrada.

Viernes 6 de marzo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación de la Primera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015... 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Presentación del catálogo de cuentas, balanza de comprobación... 

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Recomendación en materia de la determinación indebida de créditos fiscales 

SAT / Extracto de las Principales Resoluciones Favorables a los Contribuyentes... 

PRODECON / Análisis sistémico en materia listado de contribuyentes incumplidos 



MILENIO

Crece el pesimismo sobre la economía: Banxico

El pesimismo por el desempeño económico aumentó entre los expertos del sector privado consultados por el Banco de México (Banxico), ya que por novena ocasión en 11 meses redujeron sus previsiones para el producto interno bruto (PIB); también vaticinan una mayor depreciación del tipo de cambio y mayores probabilidades de desaceleración e incluso de recesión. Técnicamente la recesión se da cuando el PIB real de un país cae dos trimestres continuos. De acuerdo con la encuesta de febrero, las estimaciones de crecimiento económico en 2015 pasaron de 3.29 a 3.08 por ciento, y para 2016 de 3.8 a 3.63 por ciento. Aunque parezca prematuro, para 2017 las previsiones también se observaron a la baja, al reducirse ligeramente de 3.98 a 3.93 por ciento.



Rentarán refinerías y cortarán personal

El plan de Pemex para enfrentar la reducción en sus ingresos de 62 mil millones de pesos implica rentar infraestructura nueva en refinación, recortar los pagos por horas extras, jubilar a los que están en condiciones de hacerlo e, incluso, recortar al personal de soporte que sobra. Mario Beauregard, director de finanzas de la empresa, explicó que por la reducción de ingresos se postergó la reconfiguración de las refinerías de Tula, Salina Cruz y Salamanca, cuyo costo sumaría 12 mil millones de dólares en 5 años. "Lo que podemos hacer, y son esquemas que funcionan en otras partes del mundo, es traer a un inversionista que se encargue de desarrollar este proyecto, la reconfiguración de una de estas refinerías.



Van en declive expectativas económicas para México

Empresarios observan un deterioro en las condiciones económicas de México, por un lado redujeron su estimado de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para este año; mientras que en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) las ganancias registradas se han manejado en un terreno negativo. De acuerdo con la encuesta de los especialistas del sector privado que aplica el Banco de México (Banxico), reduce la expectativa de crecimiento de 3.29 por ciento a 3.08 por ciento. Los especialistas encuestados consideran tres principales factores que podrían obstaculizar el crecimiento económico del país, se encuentran los problemas de seguridad pública, el precio de exportación del petróleo y la debilidad del mercado interno.

Viernes 6 de marzo de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(05/03/15)	3.00
TIIE 26 (05/03/15)	3.2875
TIIE 91 (05/03/15)	3.3025
TIIE 182 (04/03/15)	3.4150
CETES 28 (03/03/15)	3.01

Reservas internacionales (mdd)

(27/02/15)	195,739.2
------------	-----------

Inflación anual

(Ene. 2014-Ene. 2015, %)

Objetivo de
inflación **3.00**

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 3.07

Inflación
subyacente * 2.34

Inflación mensual

(Ene. 2015, %)

Inflación * -0.09

Inflación
subyacente * -0.03

UDIS
(06/03/2015) **5.288090**

* WWW.BANXICO.ORG.MX

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Perciben desigualdad laboral en el país

Seis de cada diez mujeres en México ganan lo mismo o más que su pareja; sin embargo, 82 por ciento de las mujeres milenio, aquellas con edades que oscilan entre los 20 y 35 años, siente que las oportunidades no son iguales para todos en el país. La cifra se encuentra por arriba de 71 por ciento que siente lo mismo a escala global, de acuerdo con el estudio The female millennial: A new era of talent, de la firma de consultoría PwC. La importancia radica en que las empresas que ya tienen una política de diversidad comuniquen sobre ella y que aquellas que aún no la tienen comiencen a crear valor para atraer a mujeres talentosas, siendo la generación millennial en la que más mujeres se reciben de las universidades, expresó Michelle Orozco, socia líder de Diversidad en PwC México.

CNNEXPANSIÓN

Alfredo Harp Helú sugiere cambiar esquema fiscal de México

El compromiso de no hacer cambios en el sistema fiscal por parte del Gobierno federal en los próximos años debe revertirse, señaló este jueves Alfredo Harp Helú. El fundador de Acciones y Valores (hoy parte de Banamex), quien ahora radica en Oaxaca y se dedica a dirigir su fundación, comentó que en el caso del Impuesto Sobre la Renta (ISR), quienes pagan son los contribuyentes cautivos, por lo que si el fisco quiere más causantes debería hacer leyes más flexibles y sencillas.

Grupo Fórmula

Registra IMPI crecimiento del 4% en registro de patentes: dir.

El Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) registró un aumento del 4 por ciento en solicitudes de patente, modelos de equidad y diseños industriales, mientras que tuvo un 10 por ciento en cuanto a signos distintivos, colocándose como la décimo segunda oficina más importante de propiedad industrial en el mundo. Así lo destacó Miguel Ángel Margáin, director general del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) al señalar que el instituto ocupa el décimo cuarto lugar internacional en solicitudes de patente y el noveno en registros otorgados de marcas, es decir, "estamos entre las 20 más importantes del mundo de 188 que hay".

Viernes 6 de marzo de 2015



Anuncia Peña Nieto cambios en la Dirección de Comunicación Social

El presidente Enrique Peña Nieto arribó a la ciudad de México a las 2 de la madrugada de este viernes, luego de una gira de tres días por Londres, Inglaterra y unas horas más en Escocia. A las 15:30 horas, el titular del Ejecutivo Federal encabezará la ceremonia de cambio de director general de Comunicación Social, misma que se realizará en la Residencia Oficial de Los Pinos. Y es que en Gander, Canadá, en la escala de regreso al Distrito Federal, el actual director de comunicación social de la Presidencia de la República, David López Gutiérrez renunció a su cargo para buscar una diputación federal por la vía plurinominal.



Concluye EPN visita al Reino Unido con firma de acuerdos energéticos

En el Palacio de Buckingham, la reina Isabel II de Inglaterra encabezó una ceremonia de despedida al presidente Enrique Peña Nieto. La ceremonia se realizó en la residencia de la monarca, donde el presidente de México fue huésped de honor durante los 3 días que estuvo en Londres, en visita de Estado. El mandatario estuvo acompañado por su esposa, la señora Angélica Rivera de Peña. La reina Isabel II, con el Duque Felipe de Edimburgo. Después, el presidente Peña Nieto viajó a Aberdeen, el centro industrial de petróleo y gas más importante del Reino Unido.



Prevén notable descenso de temperatura en el país

El frente frío número 41 se extenderá sobre el Golfo de México y Mar Caribe lo que provocará un notable descenso de temperatura en las próximas horas en el norte, noreste, centro y oriente del país. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó esta noche que debido a esta situación se prevé la caída de nieve o aguanieve en las sierras de Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, así como lluvias intensas con actividad eléctrica y granizo en Chiapas y Tabasco. Además, el meteoro favorecerá lluvias muy fuertes en puntos de Veracruz, así como fuertes en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Puebla, Oaxaca y Campeche, y de menor intensidad en Chihuahua, Durango, Zacatecas, Yucatán y Quintana Roo.

